
 

 
Faits saillants 

Conseil d’établissement Saint-François-d’Assise 
 
DATE : 28 mai 2025     QUORUM : Oui 
LIEU : Salon du personnel  Invités : Loisirs Ste-Claire, OPP 

MOT DE LA PRÉSIDENTE 

• Bienvenue à la nouvelle membre présente : Véronic Benoit. 

MOT DES DIRECTRICES 

• Fin de l’année, beaucoup d’activités, le temps passe vite. 2 enseignantes absentes, le retour d’une enseignante 
(Mme. Nicole) la semaine prochaine. 

• Examens du ministère la semaine prochaine. 

DOSSIERS DÉCISIONNELS 

• Adoption de nouvelles sorties. Nouveautés : Biodôme 301-302-303. Voiles en voiles 601-602. Camp mariste pour 
3 groupes-classe. 

• Approbation de la rentrée progressive pour les maternelles et accueil. 

• Adoption du budget PRO FORMA. Budget de 10 000$ pour les livres de la bibliothèque et 300$ pour les livres en 
classes. 

• Approbation de la liste des effets scolaires. Légère augmentation sauf en maternelle qui ont cahier en moins. 

• Budget de fonctionnement du CÉ : 400$ disponible, servira à payer une partie des frais du dernier CÉ en juin. 
L’espace locatif de La Tétro est proposé par la direction. 

 
INFORMATIONS 

• Service de garde : Projet de plateforme éducative en travail, finalisation prévue pour juin. Projet Opéra : Un 
spectacle de 30-40 minutes a été présenté aux parents, ce fut bien apprécié. Projet de journal étudiant en 
collaboration avec Le Curieux, lancement du magazine virtuel sous peu. Planification des journées pédagogiques 
– point reporté au dernier CÉ de juin. 

• Suivi des inscriptions pour l’année prochaine : 28 groupes. 2 groupes mixtes : 3e-4e année et 5e-6e année. 

• Projet murale : Évènement vernissage jeudi le 5 juin en soirée. 

• Consultation aux élèves : Les consultations achèvent, il reste un groupe de 5e année. Les élèves ont bien 
participé aux tempêtes d’idées. Le choix de l’artiste sera dévoilé sous peu. Présentation du Powerpoint qui a été 
présenté aux élèves de 5e année. Une tendance se dessine pour le choix de l’artiste, à suivre. 

• Suivi budget de formation du CÉ : 400$ qui a financé un atelier de cuisine pour les parents donné par Patrick 
Lavoie, du blogue Le Presse Citron. 

• Activité spéciale le 19 juin : Rallye et spectacle de BMX. 

• Assemblée générale des parents le 11 septembre 2025. 

 
VARIA 

• Question SDG : Question provenant d’un parent qui n’est pas membre du CÉ et transmise par la présidente. Est-
ce que les éducatrices du SDG ont accès aux plans d’intervention? La réponse est oui.  

• Écriture inclusive : Un membre émet un commentaire sur l’utilisation de auteurice-compositeurice sur l’annonce 
de l’appel aux artistes et fait référence à l’Office de la langue française. Des vérifications ont cependant été 
réalisées par la direction et l’auteure de l’annonce et le terme est d’usage accepté. 

 
 
Prochaine rencontre : mercredi 11 juin 2025. Lieu à déterminer. 


